

闘争宣言

大学当局の狂氣の彈圧に抗して、再度サークル室奪還闘争に決起せよ！

6月24日サークル室奪還斗争を圧倒的にうけ負いた「學問研究会」より、大學当局の横暴のサークル室ロックアウトに抗して、本日（25日）よりの闘争に再び参戻すべく、若干のアピールと、我々の立場を述べさせていただきたい。

すべてのサークル員あわび日大理工にわかる所ある！

大學当局は、陸續にもまたしてもサークル室ロックアウトしてきた。それを率いるロックアウトでなく、日大のあの愛名あい射撃を考案するという、まさに何れかが強圧だと、てきた。窓には鐵格子、そして壁のまわりは鐵網という堅似た構造で、何が〈學問〉なのか、そして何が〈大學〉なのか？ わたはこのマラソン競走、そしてこのようき彈圧を受けしてゐるることはできまい。已と、大學当局が、どんな石賀ひみに守護者ヒラヒ、我々サークル員もあくまでモラレた彈圧を諒解していくことをここに宣言しよう。この石賀ひみにアツムビハル神田は好んでいくには、我々の尊さに目立した、そして細樹された堅似の堅壁で御り、我々の尊体とした堅壁の中でこれを解説できるのだということを諒解しておかれければ幸ちまい。そして、理工にありる唯一のサークル室を除くし理工一歩外れると電力が失せたこがケーリン室に相違する。こういふは大學権力との二重権力状況を認むることこれが実質的である今後の課題であり、これからのはじめの展望となる。

已しかに5月の休講は終焉した。しかし、7月竹槍統領はまさにこれまで物を盡るのであり、68~69年、それまでてきた権力争争の弊は、あらため止揚の問題として我々の前に巻き上げてある。しかし我々は必ず以後もわれて来たおもな要請の第一の行動的運動を批判的にあるいは批判的に施設し、今後も身をバキバキと震えさせ、していくが時々おぼえらるまい。最後に、ついでこの問題を解消され、た身をもつてはサークル員は、本日のサークル室奪還闘争に力を貸せよ！

科学論研究会